

Braunwald, den 27.7.39

An die Herren Professor Karl Barth
Pfr. D. Ed. Thurneysen
Pfr. Lic. W. Vischer

Liebe Freunde und Mitarbeiter!

Der herannahende Theologenkurs im Sonneblick Walzenhausen bereitet mir einige Sorgen. Einerseits darf nach Mitteilungen von Fräulein Seifert zu schliessen mit einer ordentlichen Beteiligung von Studenten und Vikaren ~~geschlüsselt~~ gerechnet werden. Andererseits bereitet mir die Organisation des Kurses etwelchen Kummer. Herr Prof. K. L. Schmidt hat abgesagt, Freund Thurneysen hat abgesagt, Herr Prof. Brunner hat abgesagt wegen einer alten Vortragsschuld in Schottland und wegen Bedenken, die Mitarbeit im Hilfswerk gleich mit einem Theologenkurs für deutsche Theologen zu beginnen. Zur Mitarbeit im Hilfswerk hat er zugesagt, hätte naturgemäss das grösste Interesse für die theologische Kommission. Was soll nun werden? Ich denke, dass Herr Pfarrer Vischer am 24. August mit 3 - 4 Tagen beginnen wird. Dann wird wie abgemacht, eine Ruhepause eingeschaltet. Herr Professor Barth würde am 30. August beginnen für 3 - 4 Tage, worauf wieder eine Ruhepause folgen soll. Und drittens? Wen soll ich weiter anfragen? Die Zeit eilt! Von Zürich käme nur noch Herr Prof. Blanke in Betracht. Oder dann Herr Pfarrer Eberhard aus Bubendorf. Oder könnte entweder Herr Prof. Barth oder Herr Pfarrer Vischer nochmals für drei Tage in der dritten Woche hinaufgehen? Oder könnte ein deutscher Theologe gewonnen werden? Darf ich um Ihre umgehende Meinungsäusserung bitten. Sollten Sie sich auf Herrn Pfarrer Eberhard einigen, dürfte ich vielleicht Freund Thurneysen bitten, ihn telephonisch anzufragen, da es leichter von Basel aus geht als von hier aus.

Mit herzlichen Grüssen verbleibe ich Ihr dankbarer

Paul Hoyt